

2014/4/24

「春のコンサート本番でした」



みわ苑・三輪病院コンサート本番でした！

いつもは、夏とクリスマスにお邪魔していましたが、今回は春のコンサートを。季節が違くと、また歌の内容も変わってきます。「花」や「花の街」「春の小川」なども歌いました。

いつもの衣裳ではなく、今回は「手のひらを太陽に」に振り付けがついているので、ポロシャツにパンツスタイルです。

アルト3、メゾ5、ソプラノ7で、バランスとしてはちょうどいい感じ？(*^。^*)

始まりから、一緒に歌ってくれるいい雰囲気スタート。唱歌でスタートは(「花の街」は唱歌のジャンルではないかな?? 抒情歌??)いいかも🎯、です。

でも、観客のみなさまは、😊こちゃんにくびったけ💕💕! 歌なんてそっちのけ(^_^;)で、こちゃんに「かわいい♥かわいい♥!!」のラブコールを送り続けています👏👏 15人のコーラス隊が、一人のちびちゃんに負けたか?!

いやいや♪☆ほしより ひそかにい〜♪と、始まったら、けっこうみなさんの目がキラッと👁️✨輝いたように感じられました。懐メロの力はあなどれない、うしろのおじいさまたちもノリノリになってられました。「ふるさと」ではやっぱり涙ぐむ方が…。いつもながらに、「ふるさと」の歌の力もすごいです。

今回も喜んでくださったようで、私たちもその波動を頂いていい時間を過ごしました、ありがとうございました。



先生方ありがとうございました。いつもいつも、重い機材を運んでくださって申し訳ないです！！m(＿)m



こうちゃんもひと眠りして、目が覚めたかな。色々なおばちゃんの胸に抱かれてモチモチ♥

さあ！次は市民ホールコンサート目指してがんばりましょう＼(^。^)/